

第48回 宮城県災害対策本部会議 議事要旨

1 日 時

平成23年4月8日 18時00分

2 場 所

県庁行政庁舎4階 庁議室

3 配布資料

第48回宮城県災害対策本部会議資料

4 議事要旨

○阿久津内閣府大臣政務官

- ・特になし。

○村井災害対策本部長

・午前中、菅内閣総理大臣に会談してきた。要望は3点。ボリュームのある要望内容を法案化すること、被災自治体に財政的支援を行うこと、総理自ら景気回復の音頭を立てて欲しい、ということ。いずれも前向きな回答を頂いた。

・仙台空港の国内線を再開する。大きな被害を受けたが、国土交通省、自衛隊、アメリカ軍の協力のお陰であり、当面は国内線のみだがいずれ国際線も再開させていきたい。

- ・応急仮設住宅は第三次着工(1,930戸、計4,385戸)する予定である。

○小野寺危機管理監

- ・余震被害について、栗原市で重症、軽症者が多い。

- ・各部局所管施設等の被害額について、企業局で180,390千円となった。

- ・ 4月10日にウルトラマン基金団体と大洲網九重貢親方(元千代の富士), 元プロ野球選手の清原和博選手らが被災者支援に訪れる。石巻市, 南三陸町, 気仙沼市でサイン会等のイベントが開かれる。

○仙台管区气象台

- ・ 9日の明け方から昼過ぎにやや強い雨が降る見込み。
- ・ 警報の可能性がある。

○今野総務部長

- ・ 余震の影響について, 私立学校でひび割れを確認した。
- ・ 職員一名新たに死亡が確認されている。

○伊藤企画部長

- ・ 余震の影響について, 県内のJR全在来線を終日運転を見合わせることにした。再開時期には本日中JRから連絡が来る見込み。

○小泉環境生活部長

- ・ 余震の影響について, 女川原子力発電所2系統で冷却中である。
- ・ 福島第一原子力発電所事故対応に係るモニタリング結果では, 観測最大値を10日間継続して浴びても, 屋内退避基準の約145分の1である。

○岡部保健福祉部長

- ・ 施設の余震被害について, 施設運営には支障がない程度の被害である。

- ・石巻赤十字病院で電気が復旧した。
- ・各病院一週間ほどの自家発電用燃料はあるとのこと。
- ・東日本大震災による震災孤児について、名取市で30名確認（親戚等による保護20名，児童福祉施設入所2人，調整中8人）。
- ・厚生労働省に、避難所における栄養・食生活支援の為の行政管理栄養士派遣を要請した。

○河端経済商工観光部長

- ・東日本大震災に係る親族等本人以外への預金払出しについて、柔軟な対応をしていくことが認められた。マスコミにPR協力願いたい。

○千葉農林水産部長

- ・4月7日の地震について、特に大きな被害はない。
- ・津波被害のあった仙台東部，名取，亘理地域はポンプ車による排水を実施中である。
- ・東北農政局で瓦礫撤去を企画中である。

○橋本土木部長

- ・余震被害について、宮城県管理道路9路線10ヶ所規制しており、ダムに異常はなく、下水施設については停電している施設がある。
- ・東日本大震災関係について、4月11日に名古屋－仙台間の太平洋フェリー定期航路が再開されることになった。

○竹内警察本部長

- ・高速道路は土木部の報告通り。

- ・余震により信号機 9 2 8 基中 2 4 7 基滅灯しており，交通に甚大な影響を及ぼしている為，発電機が必要になってくる。

- ・東日本大震災関連について，累計 7，8 1 8 体の遺体を収容した。

○消防庁

- ・余震被害について，火災 4 件救助 2 1 件(エレベーターの閉じ込めがほとんど)，ガス漏れ 6 4 件，救急多数である。

- ・本日緊急消防援助隊 1 5 7 隊 5 8 9 名が活動中である。

○海上保安庁

- ・昨日 4 体ご遺体を収容している。本日はなし。

○東北電力(株)

- ・余震による電力状況は，前回報告の 8 6 4，0 0 0 戸から 3 5 0，0 0 0 戸に解消し，停電率 3 6 %ということで，明日までの復旧を目指す。

- ・1 7 時 1 0 分塩釜油槽所に通電を開始した。

- ・下水道(仙南)は夕方に通電済みである。

○東北経済産業局

- ・4 月 7 日の地震の停電に伴うガソリンスタンド休業店舗について，順次営業を再開している。

○小林教育長

- ・ 4月7日の地震について、人的被害なし。
- ・ 施設被害は11分の3に拡大してしまった。

○伊藤企業局長

- ・ 4月7日の地震被害について、大崎広域水道事務所で15ヶ所の漏水があった。
- ・ 被害状況について、東日本大震災被害102件、余震被害37件という結果である。

○村井災害対策本部長

・ 昨夜海上保安庁の飛行機で戻ってきた。大規模な余震で精神的に大きなダメージだと思われるが、もう一踏ん張りであるので、よろしく願います。

次回は4月9日10時に開催する。